



## Petro denuncia posible conflicto en el Caribe y acusa a EEUU de tener interés en el petróleo

### Description

Petro denuncia posible conflicto en el Caribe y acusa a EEUU de tener interés en el petróleo

El presidente colombiano, Gustavo Petro, declaró que Washington está abriendo un nuevo escenario de conflicto en la región caribeña, con motivaciones vinculadas al petróleo venezolano. Según él, la justificación de combatir el narcotráfico sirve como fachada para la acción militar.

Petro afirmó que existe evidencia de que la última lancha rápida atacada por EEUU transportaba ciudadanos colombianos, e instó a las familias de las víctimas a denunciar.

Hasta el momento, se ha informado de que 21 personas han sido ejecutadas extrajudicialmente en aguas venezolanas, donde EEUU no tiene jurisdicción.

El mandatario colombiano también expresó su apoyo a una iniciativa de los senadores demócratas Adam Schiff y Tim Kaine, quienes buscan forzar una votación en el Senado para impedir que Donald Trump utilice a las Fuerzas Armadas sin la autorización del Congreso. Según informes, el jefe de Estado estadounidense habría ordenado ataques a cuatro buques en la región.

**“No hay una [confrontación] contra el contrabando, lo que hay es una guerra por el petróleo, y el mundo debe detenerla”,** afirmó.

El Maipo/PL

### Date Created

Octubre 2025